

Inauguración de una innovadora academia de boxeo en Chaná

Deportes



Publicada el: 21/12/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/inauguracion-de-una-innovadora-academia-de-boxeo-en-chana_12267.php

INAUGURACIÓN DE UNA INNOVADORA ACADEMIA DE BOXEO EN CHANÁ

Deportes

Inauguración de una innovadora academia de boxeo en Chaná

Llega a Chaná una pionera academia de boxeo que marcará un hito en el deporte local

Chaná Boxea Power: Una Nueva Escuela de Vida para el Boxeo

La academia "Chaná Boxea Power", con el lema que la acompaña, se prepara para abrir sus puertas en 2025, ofreciendo una alternativa innovadora para los apasionados del boxeo. El proyecto es liderado por Martín Castro, gerente deportivo del Club Atlético Chaná, y el entrenador Roberto Machado, quien ha llevado a cabo un desafío tanto institucional como personal. Este nuevo emprendimiento contará con un equipo especializado que se centra en descubrir y desarrollar nuevos talentos en la disciplina de los puños.

"Somos un grupo de personas unidas por el boxeo, con hacedores de campeones como Roberto Machado, quien posee 42 años de trayectoria en el ámbito local, nacional e internacional. Estamos trabajando junto a un equipo de colaboradores igualmente involucrados", manifestó el club en un comunicado oficial.

Apertura del Gimnasio

El gimnasio abrirá sus puertas el próximo lunes, con acceso por calle Luis Alberto de Herrera (portón negro).

El horario de atención será de 17:00 a 21:00 horas, con sesiones gratuitas de 18:00 a 20:00.

Equipamiento Completo

La academia dispondrá de un equipamiento completo que incluye: 10 bolsas de boxeo 3 puchis 3 vaivénes 2 extensibles Cuerdas Ring propio Se alienta la participación de aspirantes y boxeadores competitivos, quienes deberán presentar ficha médica vigente.

Además, se ofrecerá asistencia kinesiológica bajo la supervisión de los profesionales Paola Fornaroli y Roberto Machado.

Chaná Boxea Power se presenta como una oportunidad para todos aquellos que buscan adentrarse en el mundo del boxeo, promoviendo valores y formación integral en esta hermosa disciplina.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

INAUGURACIÓN DE UNA INNOVADORA ACADEMIA DE BOXEO EN CHANÁ

Inauguracion de una innovadora academia de boxeo en chana

Tags

academia, deporte, machado, roberto, escuela, disciplina, completo, alternativa, pionera, equipamiento, gimnasio, puertas

Noticias relacionadas

4.4 * *El talento mexicano en el boxeo: la historia de Israel Vázquez, un campeón en ascenso*

4.1 * *Una velada de boxeo imperdible se vivirá en el Club Social Sanducero*

3.6 * *Hindú se consagró en los play offs y asegura su regreso a la Primera “a”*

3.8 * *Impactante velada de boxeo en la Casa de los Deportes*

4.1 * *Este domingo se vivirá una jornada emocionante de boxeo en el Campus de Maldonado*

3.8 * *Dylan Pereyra: la joya del boxeo sanducero se prepara para brillar en el cuadrilátero*

4.0 * *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

3.8 * *Alcance alcanza un hito de 1.000.000 de km con su Mes Rosa y se comprometió a donar equipamiento para impulsar la investigación*

en cáncer de mama

4.6 * *Antes de emitir su voto, Andrés Ojeda se tomó un momento para entrenar en el gimnasio y conversó con la prensa presente*

3.7 * *Pequeños talentos de la escuela La Amarilla brillan en concurso nacional de la Facultad de Química y se llevan el tercer premio*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo